

## Mme Suzanne Laverdière nommée directrice du Service de la culture de la Ville de Montréal

**Montréal, le 24 mars 2016** – Le maire de Montréal, M. Denis Coderre, annonce la nomination de Mme Suzanne Laverdière au poste de directrice du Service de la culture de la Ville de Montréal. Elle entrera en fonction le 18 avril, au terme d'un processus de recrutement interne et externe amorcé en novembre dernier.

« Le dynamisme culturel constitue l'une des pièces maîtresses du rayonnement international de la métropole. Le Service de la culture joue un rôle important dans le développement et la mise en valeur des différentes facettes qui composent son identité culturelle. Alors que les travaux menant à l'adoption de la prochaine politique culturelle sont en cours, la fonction publique municipale sera dotée d'une alliée de premier plan en Suzanne Laverdière. Je me réjouis de voir les compétences de cette femme de haut calibre mises aux services de la Ville Montréal et lui souhaite la bienvenue », a déclaré le maire.

### Le parcours de Suzanne Laverdière

Détentrice d'un baccalauréat, d'une maîtrise et d'une scolarité de troisième cycle en biochimie, Mme Suzanne Laverdière cumule plus de 36 années d'expérience en milieux culturels diversifiés; en entreprises privées et publiques, dans le domaine de la production cinématographique et télévisuelle. À l'emploi de Québecor jusqu'à tout récemment, elle a été directrice Fiction et Documentaires Marques et Contenu, directrice principale du Service Illico sur demande et du Canal Indigo chez Vidéotron ltée. Elle a aussi été responsable des programmes à TV5 Monde à Paris, à la tête du Service de la production extérieure, des acquisitions et du long métrage à Radio-Canada, chef des relations d'affaires du bureau de Montréal à Téléfilm Canada et directrice générale du cinéma et de la production audiovisuelle à la SODEC.

« En plus de son expertise pointue dans le domaine télévisuel et de celle de la culture, ses aptitudes personnelles font d'elle une candidate d'exception pour le poste de directrice du Service de la culture. Je suis convaincue que celle-ci contribuera avec brio au développement de la culture, des bibliothèques, de l'art public et des équipements, entreprises et événements culturels », a ajouté Mme Gauthier, responsable de la culture, du patrimoine, du design, d'Espace pour la vie ainsi que du statut de la femme au comité exécutif.

Rappelons que ce poste est devenu vacant au mois de février dernier, alors que M. Jean-Robert Choquet quittait pour la retraite.

-30-

Source : Catherine Maurice, attachée de presse  
Cabinet du maire et du comité exécutif  
514 346-7598

Renseignements : Valérie De Gagné, relationniste  
Service des communications  
514 872-6013